

## SOBRE LA JUVENTUD BANDERA ROJA - II CONFERENCIA

Este documento trata de presentar a la II Conferencia de nuestro Partido en Sevilla, la situación de la Juventud y las perspectivas de trabajo hasta la celebración de la Conferencia de Cuadros de la JBR, así como un pequeño balance de la actuación de ésta hasta hoy. Consta de tres puntos que creemos pueden centrar el debate sobre la consolidación y construcción de la JBR en Sevilla. Estos puntos son: Balance, Situación actual y Plan de trabajo y esquema organizativo.

### BALANCE

Desde la pasada conferencia hasta hoy ha habido tiempo suficiente para poder desarrollar un pequeño balance, que si bien su objeto no es el de resaltar o enumerar una a una las actividades que hemos desarrollado, si nos sirva para centrar las ideas generales de lo que pretendíamos hacer y nos permita corregir los errores cometidos hasta hoy en este sentido. En la tarea que nos enmarcamos, de consolidación de la JBR en Sevilla, vemos como después de este período de tiempo aún continuamos preguntándonos ¿Qué hemos de hacer? ¿Cómo vamos a construir la JBR? etc. Esto ha sido fundamentalmente debido a tres errores en cuanto a qué deben de ser las JBR, cómo deben de funcionar y cual es la base de ese funcionamiento. Podemos pues situar estos aspectos:

a) Una concepción idealista en la formación de la JBR, al creer que solo al dedicar gran número de camaradas a esta tarea se bastaría para ello, sin prestar atención al tipo de trabajo que era necesario abordar.

b) Incomprensión de lo que realmente se pretendía, fundamentalmente en el aspecto organizativo, al traspasar de forma mecánica la actuación del Partido a la JBR como si esta fueran meras células del mismo, sin darle el valor necesario a la formación de Consejos, Agrupaciones y Colectivos.

c) Falta de una clara dirección de la JBR. Este aspecto es el principal, ya que al no existir una clara visión de los objetivos, de como desarrollarlos y de analizar nuestra actuación no podremos desarrollar los otros.

Hoy la JBR a nivel del Estado empezamos a marcarnos estos problemas y el tercer aspecto, de consolidar una dirección fuerte y homogénea, adquiere una gran importancia, de ahí la formación del Consejo Ejecutivo de la JBR cuyo trabajo consistirá en la construcción y desarrollo de la JBR a nivel general para así después ser capaces de aplicarlos a niveles concretos en las diferentes zonas donde estamos, dándonos una visión general y consolidando la dirección en cada una de estas zonas. Todo esto tendrá su máxima concreción con la Conferencia de Cuadros de la JBR.

### SITUACION ACTUAL

La situación actual de la JBR en Sevilla en cuanto a la incidencia en el movimiento juvenil es bastante baja, fundamentalmente por los problemas tratados en el punto de balance, a nivel estudiantil tenemos una muy escasa incidencia dado que los cdas. que formamos las JBR no estamos físicamente en institutos que es donde se desarrolla toda la actividad estudiantil, lo cual nos plantea la necesidad de entablar relaciones con jóvenes que sí lo estén, fundamentalmente a través del trabajo que desarrollemos en Torreblanca. En cuanto a movimiento obrero tenemos hoy algo de incidencia en las dos factorías de CASA, teniendo en cuenta las limitaciones de trabajo como juventud que aquí se nos ofrecen dado que los jóvenes que aquí están trabajando son, en su gran mayoría, mayores de 17 años, lo cual nos plantea que, aunque trabajemos en este sentido, la tónica general ha de ser la de fortalecer el Partido, sin dejar por supuesto de desarrollar todas las actividades que como juventud podamos realizar allí, teniendo como ob-

jetivo a medio plazo el poder intervenir en la escuela de Formación Profesional lo cual si sería un trabajo neto como JBR. En lo que concierne al trabajo en barrios, tenemos alguna incidencia en Torreblanca, que aunque no hemos sido capaces de desarrollarla durante el período anterior, si que existen posibilidades de hacerlo en pro de la lucha por un centro de reunión de los jóvenes, donde se les efrezca la posibilidad de actividades tanto culturales como deportivas y de diversión; nuestro trabajo aquí radicaría en ser capaces de combinar esto con la formación de los jóvenes, dándole a ésta un carácter de clase, que permita atraerlos hacia nosotros.

#### PLAN DE TRABAJO Y ESQUEMA ORGANIZATIVO

El plan de trabajo a desarrollar por la JBR durante el período que va desde hoy hasta la Conferencia de Cuadros de la JBR, que en principio está prevista para los días 19, 20 y 21 de diciembre próximo, ha de ir centrado en varios aspectos: 1) Campaña de Solidaridad con Afganistán y Kampuchea, nuestro trabajo aquí (a desarrollar durante el mes de noviembre) debe ir encaminado a difundir entre los jóvenes la idea que tenemos sobre la situación internacional creando conciencia entre ellos de la inevitabilidad de la guerra que se avecina y de que "la juventud de hoy es la CARNE DE CANON DE LA GUERRA DE MAÑANA", para esta campaña contaremos con el Rebelión, un póster central sobre el tema, celebrando también charlas, películas, estudiar la posibilidad de hacer algunos murales y tratar de realizar una fiesta POR LA PAZ donde trataremos de que intervengan otras organizaciones juveniles. 2) Desarrollar al mismo tiempo la idea de realizar un centro de jóvenes en Torreblanca y establecer una plataforma reivindicativa de la juventud de CASA para que se incluya en el próximo convenio.

Llevar a la práctica todo esto nos obliga a asumir las directrices generales en el terreno organizativo, es decir, suprimir el Cte. de Sevilla de la JBR (que no aborda la tarea de dirección) y crear en su lugar un Consejo de la JBR en el cual todos los cdas. que hoy formamos parte de la juventud tenemos capacidad de integrarlo, para ello contaremos con los cdas. de Torreblanca y los cdas. de CASA, pasando al Partido los cdas. de la célula de Sevilla y los camaradas Q y D.

En cuanto a las posibilidades de intervención en el campo dependen de lo que planteen los cdas. del partido allí, lo cual se tratará también en la Conferencia.

J-2

Responsable de la JBR